
愛知県公立高等学校入学者選抜方法協議会議（令和４年度第１回）について

本年度の諮問事項は次のとおりである。

諮問事項１

令和５年度以降の全日制単位制高等学校における入学者選抜の在り方につ

いて

○ 諮問理由

本県では、令和４年度から県立守山高等学校普通科及び県立幸田高等学校普

通科を全日制単位制高等学校に改編した。

全日制単位制高等学校における入学者選抜については、令和２年度の本協議

会議において、上記２校とは学科等の異なる高等学校が全日制単位制高等学校

に改編される場合には改めて協議することを前提に、一般選抜における傾斜配

点や不登校経験者を対象とする特別選抜を実施することなどのまとめを得た。

また、令和３年度の本協議会議では、新しい入学者選抜制度の在り方につい

て協議を行う中で、全日制単位制高等学校においては、新制度となる令和５年

度以降は、不登校経験者を対象とする特別選抜を一般選抜よりも早い時期に実

施することなどのまとめを得た。

その後、令和３年12月に本県が策定した「県立高等学校再編将来構想」では、

令和５年度から県立中川商業高等学校及び県立御津高等学校を全日制単位制に

改編することとしており、全日制単位制高等学校における入学者選抜の在り方

について、改めて協議する必要がある。

諮問事項２

調査書の記載事項について

○ 諮問理由

本県では、令和６年度入学者選抜からＷｅｂによる出願の導入を予定してお

り、調査書についても電子化することを予定している。

調査書の電子化に伴い、調査書の記載事項を検討する必要がある。


